



Regierungsratsbeschluss vom 06. Mai 2014

Interpellation Nr. 28 Karl Schweizer betreffend Nichtvornahme von dringend notwendigen Umbaumassnahmen (Brandschutz, Rollstuhlgängigkeit, Fluchtwege, Personalgarderoben) im Umfange von ca. CHF 44'000 im Restaurant auf der öffentlichen Sportanlage Buschwilerhof; schriftliche Beantwortung

P145151

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Verein FC Black Stars will sein Vereinslokal neu als Restaurationsbetrieb führen und verlangt über den Interpellanten die Finanzierung der dazu nötigen baulichen Massnahmen. Die Regierung lehnt die Forderungen ab. Die Umnutzung geht über die geltende Benutzungsvereinbarung hinaus und ist nicht von öffentlichem Interesse. Wenn der Verein FC Black Stars sich Mehreinnahmen aus der Umnutzung verspricht, soll er auch selbst die damit verbundenen Investitionen tätigen.

